



校訓 信頼 努力 協同

令和4年度

# 狭山台中だより

狭山市狭山台4-26

04-2958-6791

令和5年3月24日 第19号

学校教育目標

◎学び合う生徒

◎考えて行動できる生徒

◎高め合う生徒

## 有終完美

### 令和4年度 ありがとうございました

卒業式も終わり、本日、修了式を迎えることができました。1, 2年生の授業日206日間が、終了となります。修了式は「一年間の課程を全て修了したことを認定する」ための式です。この「認定」という言葉をもって、新年度に向けて、進級が認められます。

年度初め、生徒には、成長を願い「挑戦」「仲間」「不屈（七転八起）」の話をしました。成長が実感できたでしょうか。コロナ禍で制限が多い中でも、今年度は、体育祭・音楽会・三送会といった大切な行事も実施することができ、生徒も多くの学びがあったことと思います。ただ、感染不安や生活リズムの崩れ、漠然とした不安や学習の遅れなど様々な理由で、休みがちになった生徒も少なくなく、どう支えていけばよいか、自問しながらの1年でもありました。まだまだやれることはあると思います。今後も子供たちの成長のために取り組んでまいります。1年間、ご協力ありがとうございました。

### 3送会を作り上げた1, 2年生

卒業式の4日前。3/11（土）1, 2年生を入れ替え制とし、3年生を送る会を4年ぶりに対面で実施しました。1, 2年生は、この数か月、3年生のために実によく頑張りました。生徒会本部役員と実行委員が中心となり、企画運営、緊張の中で始まったオープニングはとて工夫されており、とても楽しかった。各学年から、ダンスや合唱、3年生への質問コーナーなどの出し物が用意され3年生は本当に楽しそうでした。体育館の窓には2年生が作ったステンドグラス、3年生の教室には、1年生が作った飾りや黒板アートなど、心を込めて準備をしてくれました。3年生の感謝を伝えようという思いがたくさん詰まった会になりました。3年生からは「生きる」の群読・呼びかけ



と合唱。さすが3年生という内容で、1, 2年生も心に響いたと思います。

“3送会づくり”を通じ、1, 2年生は、様々な学びがあったはず。本番の時の緊張感、仲間と何かを作り上げたときの達成感や感動、そして、人に思いを伝える喜びは、教科学習だけでは、決して学ぶことができない大事なものを子供たちに残してくれたと思います。行事の大切さを痛感しました。3送会は、生徒を一回り大きく成長をさせてくれる良い機会だったと感じています。良い会でした

## なかま



## がんばりました！ 台中生！！

### 第7回おきなわ伝統芸能「若衆芸術祭」沖縄県知事賞

※三線の演奏で1等賞！

### 令和4年度狹山市中学生スポーツ・文化教育長表彰

【卓球】                      【空手】

### 令和4年度埼玉県小中学校児童生徒美術作品展

県特選	2年	
地区特選	2年	2年
	1年	
地区入選	2年	2年
	2年	2年
	1年	1年
	1年	1年
	1年	1年

### 埼玉県書初め中央展覧会                      特選

### 第39回狹山市中学校春季野球大会      第3位

同    優秀選手賞

### 狹山市交流柔道大会      男子軽量級      第3位

### 狹山市交流柔道大会      男子重量級      第3位

4月	学校行事・授業関係等 予定
1 土	
2 日	
3 月	春季休業
4 火	春季休業
5 水	春季休業
6 木	春季休業 準備登校
7 金	春季休業
8 土	
9 日	
10 月	入学式（午前）・始業式（午後）
11 火	3時間 教科書配布③避難訓練
12 水	5時間 給食開始 新入生オリエンテーション
13 木	5時間 数学テスト 身体測定 写真撮影あすなる・3年 2年生保護者会
14 金	3年生保護者会 知能検査1年 写真撮影2年
15 土	
16 日	
17 月	写真撮影1年
18 火	前期時間割開始 1年生・あすなる保護者会 全国学力・学習状況調査
19 水	仮入部①
20 木	専門委員会
21 金	中央委員会
22 土	
23 日	
24 月	
25 火	生徒朝会 仮入部②
26 水	木曜日課 仮入部③
27 木	水曜日課 専門委員会
28 金	PTA総会
29 土	昭和の日
30 日	

**校長のつぶやき**※今年度最後のつぶやきが、野球のことで申し訳ありません！

先日 WBC（野球）で日本がアメリカを破り世界一になりました。

春分の日、私はテレビにかじりつき、準決勝メキシコ戦を見ていました・・・村神様降臨！！逆転サヨナラでの勝利。マイアミの奇跡！源田の 1 ミリ。いやあ～涙出ました。最近、年のせいか涙腺が弱くなりました。あきらめない、信じる、くじけない、粘り強く、緊張を楽しむ、情熱、チーム一丸、様々な言葉が頭の中をめぐった試合で。勇気づけられた人、夢を抱いた子供もたくさんいたことでしょう。元気が出ました。令和 5 年度もがんばってまいりましょう。